



Luis Alberto "PETO" Villalobos Artavia.

Candidato a Diputación 2do lugar Puntarenas.

Oriundo de la comunidad Velásquez en La Unión de Montes de Oro, Nacido el 8 de febrero de 1969, Hijo de Carlos Alberto Villalobos Jiménez y Nelly Artavia Arias.

Es el segundo de 3 hermanos, quienes crecieron en la zona rural en medio de la naturaleza y sencillez de campo costarricense.

Casado con Dennia Núñez Núñez, y padre de tres hijos, actualmente vecino de Miramar, del Barrio el Guapinol.

Estudió su primaria en la Escuela de Velásquez, y su secundaria en el Liceo de Miramar, para luego destacarse en labores comerciales desde muy joven, como agente vendedor lo que lo llevo a conocer gran parte de nuestro país. hombre de un espíritu jovial, amable, solidario y una simpatía espontánea que roba risas donde quiera que llega. Todo esto le ha valido para ser hoy por segunda vez el Alcalde Municipal de Montes de Oro, representando a su pueblo por parte del Partido Acción Ciudadana.

Reconocido lider comunal, político, con un caracter solidario y transparente, con una gran disposición cuando se trata de ayudar, con facilidad de palabra y una gran habilidad de negociar para buscar soluciones comunes para su gente, es común encontrarlo compartiendo con su pueblo en las diferentes actividades sociales, como partidos de futbol, actos cívicos y el día a día en su labor de alcalde siempre accesible a las consultas de sus vecinos y bueno para escuchar y excelente comunicador de los proyectos para los oromontanos.

Ademas esta muy cerca de terminar la carrera de administración de empresas.